

Communiqué - Nomination de Rima Abdul-Malak

26 MAI 2022

Communiqué

26 mai 2022

Nomination de Rima Abdul-Malak

Les cinéastes de la SRF ont eu le plaisir d'accueillir mardi matin la nouvelle ministre de la Culture Rima Abdul-Malak à la Quinzaine des Réalisateurs, pour assister à la projection du film *The Dam*, d'Ali Cherri. Nous voyons dans son choix de commencer sa visite cannoise par la Quinzaine un message fort et encourageant en direction du cinéma d'auteur.

Nous la félicitons pour sa nomination et appelons de nos vœux, après deux années difficiles pour notre secteur, le déploiement d'une politique culturelle ambitieuse au cours de ce nouveau quinquennat. Nous rêvons d'un cinéma et d'une culture redevenus objets d'une vision d'envergure, d'un engagement concret et sans réserve, d'un dialogue renoué avec ses auteurs. C'est à cette condition que nous renforcerons un modèle unique au monde qui offre une création libre, riche et diverse, dont la salle de cinéma est le cœur.

La Société des réalisateurs de films

Contact presse

Rosalie Brun, Déléguée générale - rbrun@la-srf.fr